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令和６年度 旭川南高等学校 卒業式 
 ３月１日(土)、「令和６年度北海道旭川南高等学校 卒業式」が行われ、女子１２５名、男子１０２名、合計

２２７名の総合学科１４期生が旭川南高校を巣立ちます。卒業生の皆さんそして保護者の皆様、本日は誠にお

めでとうございます。 

 １４期生が６間口最後の学年となりました。生徒会を中心に１４期生の創意工夫により南高校の伝統である

連合制を維持することができました。この経験は今後の生活に生かされるのではないでしょうか。卒業生の皆 

さんは、これまでの先輩の様々な活動に加え、新しい試みに挑戦し実力を身に付け、大きな成果 

を残してくれました。現１・２年次生は、先輩方の実績を基に旭川南高校の新しい伝統を受け継 

いでくれるものと思います。卒業生の皆さんのこれからのさらなる飛躍に期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 ●全国総合学科高等学校長協会 総合学科卒業生成績優秀者（１名） ６組 本田 結月 

 ●公益財団法人栗林育英学術財団  令和６年度研練褒賞（１名）   ５組 辻  衣咲 

 ●全国産業教育振興会御下賜金記念優良卒業生（１名）          ６組 西村 太希 

 ●３年間皆勤の者（18名）  

１組 鈴木大翔 丸井健輔 
２組 岡島朱里 平井蒼輝 

３組 高田 晴 高見咲稀 堂田実季 中根美咲 濱野愛夏 
４組 加清璃音 清水未來 丹野陸斗 

５組 池内永遠 鈴木南実 髙橋唯菜 水澤夕渚 三和綺音 

６組 西村太希 
 

１月１８日・１９日の両日、３年目となる大学入試共通テストに３年次生１１５名が臨みました。当日は

３年次団を中心とした先生方が、一人一人に“キットカット”を手渡しながら熱い激励を込めて、会場で受

験生を見送りました。共通テスト後には国公立大学や私立大学の受験が始まり、結果も出始めていますが、

卒業式の後も受験を控えている生徒がいます。夢の実現に向けて、最後まで諦めずに全力で試験に臨んでほ

しいと思います。 

 

 

 

１月２４日（金）札幌駅北口の「エルプラザ」で総合学科の

各校の課題研究やプロジェクト学習の成果を発表する「北海道

高等学校総合学科学習成果発表会」が行われました。本校から

は２年３組の石本旬さんが代表として１年間の研究成果を発表

しました。 

「子供に影響を与える音楽」というテーマの研究成果を旭川

南高校の代表として、堂々と発表することができました 

 

「北海道高等学校総合学科学習成果発表会」に参加して   ２年３組  石 本   旬  

 先月行われた総合学科学習成果発表会に参加させていただきました。当番校である石狩翔陽高校の生徒の

方々や各校の先生方の協力で発表しやすい空間が整えられ、普段よりよい発表ができたと思います。また自分の発

表だけでだけでなく全道からの代表者の発表も拝聴し、現在の社会問題に対し当事者意識を持ち自分たちで行動

し変えてゆく必要があると感じました。 

 発表会では「子供に影響を与える音楽」というテーマで音楽が子供にどのような影響するのかを調べました。研究と

して至らない部分も多々ありましたが、この課題研究に取り組むにあたり成長したのではないかと感じています。総合

学科である旭川南高校でしかできない課題研究を通し、これからを担う南校生の皆さんにも、有意義な学びを得ら

れるよう頑張って欲しいと思いました。 

 

Only One

おめでとうございます
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校内の暖房について 
校内の暖房は、道からの予算配分が限られており、年間の予算を考慮した上で教室内の室温が20度に保たれるよう、ボイラー業務員が適宜巡回し室温を確認しています。しかし、学校

の設備が古いため、教室の場所や外気温により暖まりに差が生じてしまいます。今後も十分配慮いたしますが、肌着等の衣類による防寒対策にご協力願います。 

 

バスの増便について 
バスの運行についてはバス会社が決定していますが、利用客の減少により増便等の対策に苦慮しているようです。学校としては生徒が通学しやすくなるよう要望を出していますが、なか

なか難しい状況ですのでご理解をお願いいたします。その他、バスの運行については、バス会社にお問い合わせをお願いいたします。 


